

Anna-Seiler-Haus, Inselspital, Bern

Montag, 26.01.26, 17:30 Uhr



**auszeichnung
berner
baukultur**



Besichtigung des Objekts mit Steve Weissbaum und
Christian Lasser mit anschliessendem Apéro.
Adresse: Freiburgstrasse 20, 3010 Bern

Eine Stadt in der Stadt

Das neue Hauptgebäude Anna-Seiler-Haus des Inselspitals Bern gibt eine einfache Antwort auf eine komplexe Aufgabenstellung: Ein lebendiges Quartier und hohe Aufenthaltsqualität statt monotone Funktionalität. Der leicht verständliche Aufbau kann sich den konstanten Veränderungen im Spitalwesen anpassen und schafft trotz des komplexen Innenlebens eine gute Orientierung für Patient:innen, Besucher:innen und Mitarbeitende.

Der 16-geschossige Neubau bildet als Herzstück, Cœur d'Île genannt, den weit sichtbaren Hochpunkt des 1354 gegründeten Spitals. Das Foyer ist als zentraler Empfang der erste Anlaufpunkt. Die höher gelegenen Pflegegeschosse empfangen die Patient:innen mit wohnlichen Ankunftszenen und Aufenthaltsbereichen. Als warm wahrgenommene Materialien und Farben, haptisch angenehme Oberflächen und grandiose Sichtbezüge in die umgebende Stadtlandschaft schaffen sie ein Gefühl von «Zuhause».

Bauherrschaft Insel Gruppe AG, Bern; **Architektur und Gesamtplanung** GWJ Architektur AG, Bern/Zürich; IAAG Architekten AG, Bern; ASTOC Architects and Planners GmbH, Köln/Karlsruhe/Basel; ab 2018 mit Archipel Generalplanung AG, Bern



Bilder: Rolf Siegenthaler



Anmeldung erforderlich

Die Online-Anmeldung und weitere Informationen finden Sie auf unserer Webseite: www.bernerbaukultur.ch

**auszeichnung
berner
baukultur**

